



Die Kollektive des VEB Werkzeugmaschinenkombinat „7. Oktober“ Berlin-Weißensee sind Initiatoren des sozialistischen Wettbewerbs in ihrem Industriezweig. Die Mitglieder der Brigade „Heinrich Rau“ von der Endmontage, zu denen Genosse Axel Senglaub (unser Bild) gehört, wollen ihren Plan übererfüllen und die Neuerertätigkeit intensivieren. Das Kollektiv steht seit Beginn d.J. im Kampf um den Staatstitel.

Foto: ADN-ZB/Kutscher

die Versorgung der Bevölkerung herstellen. Das sind wahrhaft große Aufgaben. Hunderte Betriebskollektive haben sich inzwischen ebenfalls solche und andere hohe Aufgaben zur Erfüllung und Überbietung des Planes gestellt.

Die Parteiorganisationen und Gewerkschaftsleitungen gehen in ihrer politischen Führungstätigkeit davon aus, daß das Jahr 1973 das entscheidende Jahr des Planjahrfünfts 1971—1975 ist, daß wir in diesem Jahr auch in der Produktivität das Schrittmaß des Fünfjahrplanes erreichen müssen, weil nur auf diesem Wege die Voraussetzungen für die weitere Verbesserung des Lebens jedes Werktätigen und der ganzen Gesellschaft geschaffen werden können.

Sie lassen sich in ihrer Arbeit davon leiten, daß der Plan 1973 ein bedeutender Abschnitt auf dem Wege zur Verwirklichung der Hauptaufgabe ist. Er ist auf einen hohen Zuwachs an Arbeitsproduktivität, auf die Intensivierung der Produktion durch Rationalisierung gerichtet. Der Volkswirtschaftsplan 1973 ist zugleich ein Plan der beschleunigten Entwicklung der Konsumgüterproduktion, die in der Struktur der Volkswirtschaft ein größeres Gewicht erhält und auf der Grundlage langfristiger und dauerhafter Lösungen gesichert werden muß. Nur so kann die kontinuierliche Versorgung der Bevölkerung mit hochwertigen Konsumgütern gesichert, nur so können die Bedürfnisse der Bevölkerung immer vollkommener befriedigt werden.

Der Plan 1973 und die zu seiner Erfüllung und Überbietung beschlossenen Wettbewerbsprogramme lenken die Initiative des weiteren auf die exakte Durchführung des Planes Wissenschaft und Technik, auf die Senkung der Kosten, die Erhöhung der Qualität, auf die Einsparung von Rohstoffen und Material, auf die höhere Auslastung der Technik, vor allem der hochleistungsfähigen Maschinen und Anlagen. Einen

Arbeits-
produktivität
und ideologische
Arbeit